

ENCERRADOS:

Algunas reflexiones sobre el aislamiento psíquico

La mayoría de la gente llega a un punto en el que su cerebro se apaga, y desconectarse del rugido de la existencia.

Para conservar la cordura en un mundo de locos, parece sensato buscar refugio.

Algunos encuentran refugio en la bebida, otros en diversos cultos, otros en ciberrelaciones, y otros alternando con idiotas estrambóticos.

Salir del capullo requiere valentía y confianza.

Aunque la transformación interior parece fácil, hace falta disciplina para afrontar la incertidumbre y moldear el destino.

Raúl: (sacudiendo la cabeza) Este poema es raro. Como todos los mensajes universalistas, no resiste un análisis profundo.

Tara: Sí. Y, por otra parte, ¿quién dice que el mundo está "loco"? ¿No es el mundo un espejo de quienes somos y un simple reflejo nuestro?

José: No me siento habilitado para hacer afirmaciones sensatas acerca del todo. Como mucho, puedo ofrecer algunas hipótesis tentativas sobre mi persona. Más allá de eso, ¿qué sentido tiene especular?